

平井地区NEWS

2024.6.15号

みんなで、つくる。
つながる、ひらい。

第45回 平井地区バレーボール大会を 開催しました！

スポーツ協会平井支部では5月19日（日曜日）に『第45回 平井地区バレーボール大会』を開催しました。中学生から50代までの幅広い年齢層の方々が約60名参加し、熱く・楽しく盛り上がりました。優勝は『鮎川支部』でした。おめでとうございます！



最優秀選手賞 武田 友里江さん インタビュー

このたび、鮎川支部の優勝に貢献でき、大変光栄に思います。

今回のバレーボール大会を通して、地域の皆様と繋がることができたことに感謝し、これからも平井地区の益々の発展をお祈り申し上げます。



優勝チームキャプテン 飯塚 毅さん インタビュー

一人一人の力で優勝を勝ち取ることができました。

特に女性陣はたくさんの方にご参加いただき、全員が活躍されていました。

参加していただいた皆様、このたびはありがとうございました。



本当にたくさんの皆様にご参加いただき、誠にありがとうございました。

今後も様々なイベントを企画していきますので、引き続きよろしくお願いいたします。

スポーツ協会平井支部
会長 大久保 幸一

地域の課題・困りごとは、地域づくりセンター平井までお気軽にご相談下さい。

➤直接のご相談 月曜日から土曜日の午前8時30分から午後5時まで ※不在の場合もごさいます。

➤電話・FAXでの相談 TEL: 0274-22-1240 FAX: 0274-22-7948 ※受付時間は上記を参照下さい。

➤メールでの相談 mail: hirai-k@city.fujioka.gunma.jp

カラーで見やすい「平井地区NEWS」は、地域づくりセンター平井HPからご覧になれます。タイムリーな情報も掲載しますので、ぜひご覧ください。 センター平井HPはこちら➤

